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.

Plus on alerte, plus l’islam prend de l’ampleur ?

 

Cela fait plus de dix ans maintenant que j’alerte sur la
dangerosité de l’islam et plus j’alerte plus l’islam prend
de l’ampleur. J’utilise le « je », mais je sais que beaucoup
d’autres mènent ce combat.

.

Il  fut  un  temps  où  j’étais  comme  beaucoup  d’autres,
lobotomisé par la propagande d’état. Il m’a fallu un déclic
pour  ouvrir  les  yeux,  ce  déclic  m’a  été  donné  par  les
musulmans eux-mêmes via Riposte Laïque avec les vidéos des
prières de rues de Maxime Lépante. Depuis ce jour, je n’ai
eu de cesse de prévenir autour de moi du danger de cet islam
conquérant.

.
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Depuis maintenant plusieurs semaines, j’ai l’impression que
l’islam est passé à la vitesse supérieure concernant le
tranchage de cous, le découpage de mains, d’éventrations,
bref tout ce qui montre que cette religion est tolérante
vis-à-vis du couteau. Ils se sentent pousser des ailes grâce
au petit macron qui leur cède tout ce qu’ils veulent.

.

Nous qui savons comment procède l’islam lors de la conquête
d’un territoire, ne sommes pas étonnés de cette étape afin
de faire de notre pays une république islamique.

.

Est-ce que les musulmans sentiraient le vent tourner qui
provoquerait cette accélération ?

.

Le dernier sondage (et d’autres auparavant) du JDD montre
que les Français sont de plus en plus réfractaires à ce
dogme  moyenâgeux  alors  que  beaucoup  d’entre  eux  n’ont
sûrement jamais lu le Coran, c’est dire. Les fêtes de Noël
approchant, ne serait-ce pas le cadeau « « idéal » » pour
qu’enfin les Français comprennent et sentent l’essence même
de ce dogme mortifère ?  

.

Car  sans  connaissance  des  textes  fondateurs  de  l’islam,
impossible de se faire une opinion. Dans l’école où je
travaille, mes collègues, souvent des gauchistes qui sont
pro immigration ne se mélangent pas au peuple et vivent dans
les  beaux  quartiers  de  la  ville.  Quand  je  leur  parle
d’islam,  la  réponse  est  toujours  la  même  :  «  Il  y  a
plusieurs  interprétations  du  Coran  »  ;  ces  gens  après
quelques minutes me disent qu’ils n’ont jamais lu une seule
ligne de ce bouquin. Je pense que c’est le cas de bon nombre



de Français. Ils prennent leurs informations sur BFM ou
autres médias de propagande.

.

Vitesse  supérieure  en  matière  de  provocation  et  de
victimisation comme lors de l’affaire du conseil régional de
Bourgogne-Franche-Comté, orchestré c’est une évidence par
les frères musulmans via leur association le CCIF. Frères
musulmans qui gravitent dans la sphère macron, n’oublions
pas qu’il fut soutenu par l’UOIF et le CCIF sans que cela ne
lui pose de problème. Les musulmans savent bien avec qui
s’allier jusqu’au moment où ils seront majoritaires et que
des  petits  mecs  comme  macron  seront  décapités  en  place
publique pour services rendus.

.

Zineb el Rhazaoui est notre alliée (parmi d’autres) afin de
convaincre le plus grand nombre de la dangerosité de cette
pseudo religion. Elle est intelligente, ne se laisse pas
monter sur les pieds, a des arguments qui font mouches, les
personnes avec qui elle débat ne peuvent pas la traiter de
raciste car elle-même venant du Maghreb. Elle a beaucoup
d’atouts qui en font une alliée objective pour notre cause.

Eric Zemmour est né à Montreuil en Seine-Saint-Denis. Malgré
son immense talent, il sera toujours pour les bien-pensants
que  j’honnis  une  personne  raciste  donc  considérée  comme
d’extrême droite.

On nous en rebat les oreilles, les Français sont racistes,
bref tous ces mots que nous avons l’habitude d’entendre afin
de culpabiliser notre peuple et les empêcher de s’exprimer
sur cette « « religion » ». Mais une chose est sûre, JAMAIS
le peuple français n’a été CONSULTÉ sur ces sujets. Donc,
pour les bien-pensants que je méprise, il est facile de dire
que cette frange de la population est raciste.



.

Quant à ceux qui seraient tentés de dire, il faut réfléchir
avant de voter…  Réfléchir oui, mais quand on a affaire à
des  menteurs  pathologiques  qui  mentent  comme  ils
respirent,que faire ? Qui dans sa vie n’a pas fait l’erreur
de  voter  pour  telle  ou  telle  personne  pour  ensuite  le
regretter parce que cette personne faisait le contraire de
ce qu’elle a dit pendant sa campagne ?

.

Pour conclure, j’ai toujours l’espoir de voir la
situation  dans  laquelle  nous  sommes  s’améliorer.
Comment  allons-nous  sortir  de  ce  précipice  ?  En
alertant toujours et encore, et à un moment donné,
l’islam perdra de son ampleur…


